
💬 Assemblée Générale du Secours Popu-
laire : suite aux problèmes de santé de sa 
présidente qui a dû démissionner, la section 
saint-maximinoise s’est doté d’un nouveau 
bureau, une nouvelle équipe en place pour 
6 mois : une nouvelle Assemblée Générale 
est fixée. Mme Mathilde Jouel est donc de-
venue la secrétaire générale/Présidente, 
et Sandrine Dugave, trésorière. M. le Maire, 
présent, a souligné que pour notre ville, le 
Secours Populaire correspond à un réel be-
soin, mais il est aussi de grande utilité pour 
des problèmes à l’échelle nationale et inter-
nationale tel le récent séisme ayant frappé la 
Turquie et la Syrie. 

💬 Un « Facebook live » en direct : le Maire, 
Jean-Michel Robert, Latifa Hasni et Pierre 
Béghin ont animé une émission en direct : 
une « foire aux questions ». Ils ont répondu 
aux questions préalablement recensées : 
l’avenir médical, le boulanger, les festivités à 
venir, le budget 2023, etc.... etc.... Cette émis-
sion sera renouvelée chaque mois.

💬 « ELAN CES » est une association qui fait 
vivre un chantier d’insertion qui travaille en 
relation avec l’OPAC de l’Oise. Notre com-
mune a passé une convention avec cette 
structure qui accomplit divers travaux à l’ex-
térieur, mais aussi à l’intérieur des immeubles 
dans les quartiers HLM de notre ville. Un 
point a été effectué et une nouvelle conven-
tion relancée. Les saint-maximinois peuvent, 
si besoin, être admis dans ce chantier d’in-
sertion.

💬 Forum de l’emploi dans la galerie mar-
chande du centre commercial, réalisé en 
partenariat entre le Pôle Emploi local et la di-
rection du centre commercial. De nombreux 
stands tenus par des entreprises ont rencon-
tré beaucoup de gens en recherche d’emploi. 
M. le Maire et Jackie Cherfils, conseiller, leur 
ont rendu visite.

💬 Un autre Forum des métiers se prépare, 
à l’initiative du lycée professionnel de Laver-
sine. Il aura lieu le 28 mars et sera tourné vers 
les établissements du secondaire de la ré-
gion creilloise.

💬 Une manifestation entièrement sur 
notre territoire, contre la loi sur les retraites, 
avec encore beaucoup de monde : départ 

Castorama, RD1016 jusqu’au rond-point des 
Ripailles. La lutte ne faiblit pas, une manifes-
tation de gens résolus, sans aucune violence.

💬 Un départ à la retraite d’une employée 
communale : Mme Sylviane Laguri, qui était 
chargée du secrétariat de la Police Munici-
pale et des cartes d’identité et passeports, a 
été fêté comme il se doit par une réception à 
la mairie, avec le personnel communal.

💬 Un Conseil Municipal de grande im-
portance : puisqu’il a adopté le budget 
communal 2023. M. le Maire a d’abord rendu 
hommage à Madame Danièle Sannier qui fut 
conseillère municipale pendant 4 ans dans 
notre commune.

Le Conseil, à l’unanimité, a affirmé sa solida-
rité aux agents grévistes de la commune, et 
décidé de ne rien retirer de leur salaire.
Ensuite, un tour d’horizon de tous les faits 
d’importance, manifestations, etc.... qui se 
sont produits depuis le 7 février, date du 
dernier Conseil, ont été présentés aux élus 
: nombreuses Assemblée Générale d’asso-
ciations locales, repas des aînés avec 220 
convives, spectacle des petites tommettes 
pour les tout-petits, réception des nouveaux 
arrivants (plus de 100), succès de St-Maximin 
variétés, séjour de ski des jeunes, journée cé-
lébrée des droits de la femme, 2 permis de 
construire accordés (usine de la pierre, entre-
pôt des produits cosmétiques sur la ZAET), 
de nombreuses rencontres, la confirmation 
d’un poste supplémentaire en maternelle, 
un diagnostic sur les bâtiments communaux, 
annonce du départ à la retraite de Mme la 
DGS, un nouveau responsable secteur Bâti-
ment au ST, un point sur les jumelages a été 
effectué. 

Gros morceau de ce Conseil : 
le budget 2023 – budget très serré.
➧ Le compte administratif : bilan de l’année 
2022 a été voté à l’unanimité, avec un report 
sur 2023 de 779 680 € sur le fonctionnement 
et de 948 185 € sur l’investissement.
➧ La taxe foncière (seule véritable recette de 
la commune qui peut bouger) est portée à 
48,45 %, augmentée de 3 points ; elle n’avait 
pas été augmentée depuis 5 ans (malgré l’in-
flation) et se situe au-dessous de la moyenne 
nationale et départementale.
➧ Le budget global se monte à 11 229 671 eu-

ros : 8 578 871 € en fonctionnement (56 % 
charges et salaires des agents) et 2 649 800 
€ en investissement (travaux).
➧ Ce budget a été préparé par de multiples 
rencontres. Il a été l’un des plus difficiles à 
équilibrer depuis longtemps : inflation ga-
lopante, dépenses d’énergie (+ 100 % pour 
l’électricité), produits alimentaires en hausse, 
aide sociale en progression, etc.... y sont pour 
beaucoup !
➧ Ce budget nous permettra de maintenir le 
service public de proximité qui sera géré ri-
goureusement, de maintenir notre solidarité 
auprès de nos concitoyens... et de continuer 
des travaux, notamment ceux pour lesquels 
nous avons obtenu des subventions :

➧ 1ère phase de travaux sur l’éclairage public,
➧ 2ème phase des abords de l’église,
➧ Parking rue de Creil,
➧ Réfection d’un carrefour sur la ZAET,et de 
continuer les études sur d’autres projets.
Le Conseil Municipal a par ailleurs :
➧ Désigné Brigitte Svitek comme correspon-
dante Incendie et Secours
➧ Adopté l’entreprise Evrard-Kéolis pour les 
transports
➧ Annulé le précédent marché de mobilier 
urbain suite à des erreurs, et relancé un nou-
veau marché
➧ Versé une aide de 1000 € au Secours Po-
pulaire Français et à l’UNICEF pour l’aide aux 
pays victimes de tremblement de terre (Tur-
quie, Syrie)
➧ Adhéré à la Fondation du Patrimoine (bara-
quement-souvenir)
➧ Demandé un autre lieu pour l’usine de mé-
thanisation de Gouvieux qui risque, vu les 
vents tournants, de nous envoyer de mau-
vaises odeurs
➧ Demandé que le fonds de concours de 
l’ACSO soit versé pour les travaux des abords 
de l’église
➧ Ratifié la convention avec la Faïencerie
➧ Validé le goûter des séniors à Fon-
taine-Chaalis.
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💬  Foulées familiales à Laversine : une 
trentaine de personnes présentes, moins de 
monde que d’habitude et peu d’enfants suite 
aux conditions climatiques.

💬  Une proposition intéressante : le dé-
part, le 20 août, d’une étape des Boucles de 
l’Oise juniors, qui participera à la finale de la 
coupe de France des U13. A suivre...

RESTEZ CONNECTÉS 
À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville
WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
des événements culturels par mail ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir la newsletter 
chaque début de mois.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur tout ce qui se passe à Saint-Maximin 
chaque semaine ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir les Chroniques 
Saint-Maximinoises chaque semaine.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur ce qui se passe à Saint-Maximin
par sms en temps réel ?
Votre mairie vous informe 
par SMS GRATUITEMENT.
Inscrivez-vous à l’adresse
https://saint-maximin.alertecitoyens.
com/

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       


